

WARNING !

A MoonBike is playful but it's not a toy. As a vehicle, it requires frequent checks to avoid technical or safety issues. Take care of your vehicle for a safe and enjoyable experience.

- Stay on authorized trails, respect the regulations of your country/state/region. Respect nature and the environment.
- When using the MoonBike on hard snow, make sure that the track is always lubricated.
- Do not wear a long scarf or loose apparel that could get caught in moving parts. Shoe laces must be tied. Wear gloves and helmet.
- Your MoonBike is designed to be operated on snow covered surfaces. Please do not use on sand or in water.
- Never drive your MoonBike under the influence of alcohol, drugs or any other substance that may affect your ability to drive.
- Keep both hands on the handlebars.
- Never drive near potential hazards, roads, crevasses, cliffs, rivers, etc., as the snow could hide them.
- Never leave the MoonBike within the reach of children.
- Never put your hands, feet, or any other part of your body in the track while the battery is connected.
- Never introduce water into the battery box. If water is detected, please unplug the components, and dry the wet parts.
- Never throw your MoonBike or your battery into fire or water, this could lead to an explosion and serious or fatal injuries.
- Do not make any unauthorized modifications to the MoonBike.
- Before any maintenance operation, please disconnect the battery.
- Never short-circuit the battery by touching the terminals of the charge/discharge connectors to a conductive object (e.g., metal). This could cause serious injury and irreparable damage to the battery.
- Use only the dedicated charger and battery provided by MoonBikes®. Otherwise, there is a risk of explosion or serious injury or death.
- Never try to disassemble the protective covers in your battery box, as this could result in electric shock.
- Never disconnect the connector on the front of the battery box, which is reserved for maintenance purposes. Make sure it is always connected.

**SCAN QR CODE FOR LATEST VERSION OF THIS DOCUMENT AND
FREQUENT MAINTENANCE CHECKS.**

**SCANNER CE QR CODE POUR OBTENIR LA DERNIÈRE VERSION DE CE DOCUMENT ET
NOTRE GUIDE DE MAINTENANCE.**



Un MoonBike est ludique mais n'est pas un jouet. En tant que véhicule, il nécessite des contrôles fréquents pour éviter des problèmes techniques ou de sécurité. Prenez soin de votre véhicule pour une expérience sécuritaire et agréable.

- Restez sur les sentiers autorisés et vérifiez toujours la réglementation en vigueur dans votre pays/état/région. Conduisez votre MoonBike de manière responsable, en respectant la nature et l'environnement.
- Si vous utilisez votre MoonBike sur neige dure et par temps froid et sec, veillez à ce que la chenille soit lubrifiée.
- Ne portez pas de longues écharpes ou des vêtements amples qui pourraient se prendre dans les pièces mobiles. Les lacets des chaussures doivent être noués. Portez des gants et un casque.
- Votre MoonBike est conçu pour être utilisé sur des surfaces enneigées. Ne l'utilisez pas sur du sable ou dans l'eau.
- Ne conduisez jamais votre MoonBike sous l'emprise de l'alcool, drogue ou toute autre substance pouvant affecter votre capacité à conduire.
- Gardez les deux mains sur le guidon lors de la conduite du MoonBike.
- Adaptez votre conduite au terrain. Ne circulez pas à proximité de routes, crevasses, falaises, rivières ou autres qui constituent des dangers potentiels. Soyez conscient que la neige peut cacher de tels dangers.
- Ne laissez pas votre MoonBike à la portée des enfants.
- Ne jamais mettre ses mains, pieds ou toute autre partie de son corps dans le train chenillé lorsque la batterie est branchée.
- N'introduisez pas d'eau dans le caisson. Si vous détectez la présence d'eau, débranchez les composants et séchez les parties humides.
- Ne jetez pas votre MoonBike ou votre batterie dans le feu ou l'eau. Cela pourrait entraîner une explosion et/ou des blessures graves, voire mortelles.
- N'effectuez pas de modifications non autorisées sur le MoonBike.
- Débranchez la batterie avant toute opération de maintenance.
- Ne court-circuitez jamais la batterie en mettant les bornes des connecteurs de charge/ décharge en contact avec un objet conducteur (ex : métal). Ceci pourrait provoquer des blessures graves et/ou endommager irrémédiablement la batterie.
- Utilisez exclusivement le chargeur et la batterie dédiés fournis par MoonBikes®. Dans le cas contraire, il existerait un risque d'explosion et/ou de blessures graves, voire mortelles.
- Ne débranchez pas le connecteur situé à l'avant du caisson, celui-ci est réservé à des activités de maintenance. Veillez à ce qu'il soit toujours branché.
- Ne démontez pas les carters de protection présents dans le caisson, vous risquez de vous électriser.



If you are experiencing any mechanical or electrical issues with your MoonBike please stop using immediately and contact your nearest MoonBikes authorized service center or contact MoonBikes directly. / Si vous rencontrez des problèmes mécaniques ou électriques avec votre MoonBike, veuillez cesser immédiatement de l'utiliser et contactez le centre de service agréé MoonBikes le plus proche ou contactez MoonBikes directement.

MOONBIKES 